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例会変更のお知らせ

●福島西RC、次週11日(月)の例会は、9日(土)の
ボウリング大会､ 新蕎麦を食する会に変更になって
おります。

●福島北RC、次週12日(火)の例会は､ クリスマス
家族会で18時からに変更になっております。

その他のお知らせ

●12月のロータリーレートは1ドル112円です。
●本日例会終了後、12月理事会を開催致します。

理事役員の皆様よろしくお願い致します。

　只今年次総会により、次年度役員理事
の選挙を行い、ご承認いただきましたこ

と、有難うございました。
　ここで訃報のご連絡です。本年6月に健康上の理由で
会を退会されました、㈲吾妻屋、㈱福島ミート 代表取締
役社長 吾妻勝春様が、12月4日にお亡くなりになりま
した。吾妻様は、平成2年に当クラブに入会され、夜間
例会の折は、おいしい牛肉やフランクフルトをご提供い
ただきました。ワインのグラスを片手に楽しそうに談笑
していたお姿を思い出します。謹んでご冥福をお祈り申
し上げます。
　去る12月1日、分区の会長幹事会が開催されました。
今後の行事についてご報告します。

　1/  4（木）　市内8クラブ合同新年例会
　2/10（土）　次年度幹事セミナー 福島中央RC
　  3/3（土）　あれこれ何でも相談会 福島中央RC
　3/24（土）　分区新会員オリエンテーション 福島RC
　3/25（日）　ボウリング大会 福島南RC
　  4/7（土）　インターシティーミーティング 福島西RC
　4/22（日）　第一分区ゴルフコンペ 二本松RC
　5/26（土）　新世代会議 二本松あだたらRC

　インターシティーミーティングにつきましては、開催
趣旨として、ガバナーが提唱する「公共イメージと認知
度の向上」の具体的な方法としてIMで「対外的なキャン
ペーン」を開催するというものです。街中広場にて開催
される「2018ふくしま花ウォーク」に参加します。開催
方法としましては、花ウォークに参加し、展示ブースの
設置、運営や参加者のサポートを行い、活動の中で分区
と各クラブの「ロータリー活動のアピール」を行います。
　また、分区行事としまして、3/31か4/1に植樹を行
います。予算は分区からの支出とし、紅葉山公園に植樹
をします。
　随時ご案内しますので、ご参加の程、よろしくお願い
致します。　

 2017-18年度会長　　森岡 幸江 開会点鐘	 森岡幸江 会長

国歌斉唱

ロータリーソング
｢奉仕の理想｣　
 ソングリーダー　菅野　晋 会員

｢四つのテスト｣唱和	 勝見浩二 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

12月誕生祝い

ロータリー財団
ポールハリスフェロー伝達
 紺野晴郎 会員

年次総会

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	 丹治正博 小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■
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■ 会長スピーチ「半年を振り返り」 　森岡　幸江 会長

菅沼　　裕 会員■ My rotary研修
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■ 　 本 日 の プ ロ グ ラ ム ❶ 　 ■

会長スピーチ

森岡　幸江 会長

半年を振り返り

　7月からスタートしたロータリー年度も半期を終える
こととなりました。振り返ってみますと、PETSに参加
し地区研修協議を経て、7月に新しい年度がスタートし
ました。1回目の例会は分区の会長幹事さんもお迎えし
ており、緊張の中でスタートしました。やはり心配だっ
たのは、会員の皆様が例会に出席してくださるかどうか
でしたが、時間になると大勢の会員の方が出席してくだ
さり、安堵しました。そして、「新会長大丈夫かな」と暖
かいまなざしで見守って下さったことに感謝しており
ます。その頃は緊張の連続であり、「朝、目がさめたら
2018年7月1日になってないかな」と後ろ向きなこと
を考えておりました。
　7月はクラブ協議会を開催しましたが、役員理事の
方々は大変スピーディーに年間の活動をスタートしてい
ただき、本当に心強いです。また地区のセミナーにもご
参加いただきました。
　8月は納涼夜間例会に会員ご家族、RAC、IACにも参
加いただき、和やかな会となりました。
　9月は職業奉仕委員会さんにより、西根中に「世界に
羽ばたくふくしまっ子事業講演会」を開催しました。豪
華な講師陣による講演会は、生徒さんに大きな影響を与
えたことと思います。講師を務めて頂いた会員の皆様、
有難うございました。第1回の職場訪問では、㈱クリー
ンテックさんに伺いました。環境に配慮された産業廃棄
物の管理型最終処分場を見学しました。また、この時期
は、平井ガバナーエレクトが選出されたことにより、当
クラブで地区研修協議を担当してくれないか、という打
診があり、何度も協議を重ねました。その中で感じたこ
とは、ガバナー選出の難しさ、当クラブの内容が充実し
ているため、地区において果たさねばならない役割で
すが、皆様にご負担をお願いするわけですから、軽軽に
決められることではありません。そして最後は、ロータ
リーの奉仕の精神でお受けすることとなりました。大沼
実行委員長、後藤副委員長のもと2018年5月19日に
開催されますので、皆様どうぞ宜しくお願いします。
　ベテランウィークでは、阿部会員、渡辺又夫会員にス
ピーチをいただきました。
　8月のある日、地元のニュース特集を見ておりました
ら、渡辺又夫会員が登場。終戦間際の頃、ご自宅が建物
疎開で取り壊されたお話をされていました。類焼を避け
るため、広げられた通りは、平和を願って「平和通り」と
名付けられたそうです。時代の空気感が漂うスピーチは
魅了されます。機会をつくってこれからも皆様にスピー
チをお願いしたいです。

　10月はガバナー公式訪問が行われました。分区の会
長幹事会で他の会長さん方に様子を伺ったのですが、大
変緊張するものでした。クラブ協議会においては、各委
員長さんに報告をいただき、鈴木ガバナーも熱心にメモ
をとり、質疑応答を行いました。鈴木ガバナーは歴史や
文化に造詣が深く、適切なご教示を頂きました。10月
は行事が続き、ゴルフコンペ、お月見夜間例会を開催し
ました。石林さんにて陳健一さん落合シェフをお迎えし
て、おいしい料理に舌鼓を打ちました。
　白河で開催された地区大会は大勢の皆様にご参加いた
だき、盛大に行われました。また、ガバナー晩餐会、し
んたつRCクラブの5周年祝賀会もありました。21日に
は、IAC、RACも含め猪苗代湖の水草清掃に出かけまし
た。黒崎会員の㈱中合様の社員の方々もご参加いただき
ました。社会奉仕委員会により、いのちの電話に書庫、
プリンターを贈呈しました。また、小銭ボックスのご協
力により福島ユナイテッド様に協力金を贈呈することが
出来ました。今月の年忘れ家族会には、福島ユナイテッ
ドの監督様にもご参加いただけるそうですので、楽しみ
にしてください。
　11月はIT戦略、雑誌小委員会さんによりマスコミ懇
談会が開催されました。クラブの活動について、ご理解
いただくとともに、効果的な取材方法、昨今の福島の情
勢等、ご意見を頂き有意義な会でした。また理事会では
HPについて協議し、広報の手段と個人情報の兼ね合い
等学ぶことが沢山あり、今後改善をすすめていきます。
　半期を振り返ってきましたが、改めて多くの行事があ
り、皆様にご参加していただいたこと、各委員会の活発
な活動に感謝しております。
　来年の予定ですが、分区の行事については、先ほど申
し上げた通りです。当クラブでは、4月から職業奉仕委
員会により、福島大学寄附講座が開催されます。古俣会
長年度に新たにスタートした事業が継続されます。自薦
他薦を問いませんので、是非講師をお務めいただくよう
お願いします。
　5月には地区研修協議、台湾文湖ロータリークラブの
5周年事業、6月には東京交歓会がございますので、ご
予定を入れていただきたく、よろしくお願いします。
　ここで皆様に改めてお願いしたいのは、会員の増強で
す。年度当初94名でスタートし、山口会員、鈴木会員2
名の新入会員をお迎えし、現在90名です。入会してい
ただきたい方がおりましたら、是非お知らせください。
　最後になりましたが、フットワーク軽くすべてにおい
て完璧な幹事の相良様、いつも相談に乗ってくれる事務
局の大関様、笑顔がチャーミングでもはや長年事務局を
やった感を漂わせている小澤様には感謝申し上げます。
今年度のRIのテーマは、ロータリー：変化をもたらすで
す。残りの半期を終えたとき、自分自身にどのような変
化がもたらされるのか、これからも頑張っていきます。
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■ 　 本 日 の プ ロ グ ラ ム ❷ 　 ■

My rotary  研修資料

❶ https://my.rotary.org/ja にアクセス
　若しくは、検索エンジンにて「マイロータリー」と検索

❸ ログイン用メール・パスワードを入力

❹ ロータリーの活動や地区・クラブ運営に必要な 
    情報やデータを随時入手できる

マイロータリー

②パスワード（会員共通）
　Frc25307734

菅沼　裕 会員

年次総会・次年度役員理事選挙

　クラブ細則第5条第1節に則り、年次総会を開催致しま
した。当日は例会定足数を満たしておりましたので、次年
度の役員理事候補者の選挙を行いました。
　その結果、候補者名を会長が呼び上げ、選挙は拍手にて
求めていただきました。
　選挙後、次年度会長　浦部博会員より挨拶を頂きました。

福島ロータリークラブ
2018-19 年度 役員 ･ 理事・監事　

●会長　　　　　浦部　　博 会員
●会長エレクト　右近　八郎 会員
●副会長　　　　五阿弥宏安 会員

●幹事　　　　増子　　勉 会員
●会計　　　　紺野　晴郎 会員
●ＳＡＡ　　　今井理基夫 会員

●直前会長　　森岡　幸江 会員

●理事　　　　白岩　康夫 会員　　渡辺　健寿 会員
　　　　　　　丹治　正博 会員　　内池　　浩 会員
　　　　　　　土屋　敦雄 会員　　菅野　　晋 会員    　
　　　　　　　相良　元章 会員   　箱岩　　偉 会員      　 
　　　　　　　小原　　敏 会員   　佐藤美奈子 会員

●監事　　　　三宅　　喬 会員　　草野　武夫 会員

❷ MY ROTARY　ログイン画面

③ここをクリック

ここをクリック

●アイデアを広げる
●行動する
●ラーニング&参考資料
●運営する

●ロータリー財団
●ニュース&メディア
●会員コーナー

上記各項目にカーソルをあてるとたくさんの項目が
出てきます。クラブデータや寄付額、ロータリーに
関する様々な情報を得ることができますので、是非
ともご活用ください。

①年次計画書32ページ
メールアカウント一覧を参照、
ご自身のメールアカウントを入力
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森岡	幸江	会長
　12月は疾病予防と治療月間です。インフルエンザも流行の
兆しが。うがい手洗い、体調管理にご留意下さい。
浦部	博	会長エレクト
　新役員・理事の方々に感謝と敬意を。皆様よろしくお願い
します。
相良	元章	幹事
　お誕生祝いありがとうございます。美味しいプレゼントで、
また大きくなれそうです。
八子	英器	会員
　12月4日、吾妻元ロータリー会員が亡くなりました。ご冥
福をお祈り致します。
安藤	錬雄	会員
　誕生お祝い、ありがとうございます。
勝見	浩二	会員
　12月9日から28日まで、競馬場で6年振りとなるクリス
マスイルミネーションを実施します。24日の有馬記念ととも
によろしくお願いします。

幡	研一	会員
　森岡会長、相良幹事半年の間お疲れ様です。後半も頑張っ
て下さい。
加藤	義朋	会員
　台湾米山学友会の財団設立20周年記念総会に出席しまし
た。
黒崎	浩一	会員
　中合は一番館に集約して約1 ヶ月が経過しましたが、皆様
のおかげで順調に実績を残す事が出来ています。今後共によ
ろしくお願い致します。
船本	勝	会員
　恒例のチューリップを持参しました。是非ご利用下さい。
──────────────────────────
他クラブ会員より　増子 勉／岡田新也／坪井大雄／田沼紀
美子／信国一朗／佐藤美奈子／小原 敏／佐藤英典／五阿
弥宏安／茂田士郎／丹治正博／靏丸直久／八巻恵一／江本
和彦／古俣 猛／今井理基夫／内池 浩／白岩康夫／三宅 喬
／安斎圭一

本日のニコニコBOX投入額　30件　¥59,000   累計  ¥1,100,000　　〈報告〉　丹治　正博 小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

■ 　 表 彰 伝 達 　 ■

私のひとこと
土屋　敦雄 会員

信号の無い横断歩道では
車が止まらない
　道路交通法第38条第六節の二に「車は横断歩道を
通過するときに、横断しようとしている、あるいは横
断中の歩行者がいるときは必ず一時停止しなければな
らない」とある。しかし、外国人が指摘するように日
本においてはほとんどの人はこれを守らないのでない
か。特段、警察の取り締まりもない。ほとんどの人は
面倒くさいので横断歩道では停車しないという。
　この原因の一つには日本では信号機が多すぎるから
ではないかと思う。市内の交通量の多いところでの信
号機の設置はわかるが、市内や郡部の交通量がかなり
少ないところにもしっかり設置してある。ちなみに私
の場合、自宅から勤務地まで約6kmの距離に信号機が
23機もある。外国（といってもドイツ、フランス、イ
タリアとの比較だけであるが）に比べるとはるかに多
い数である。この沢山の信号で待たされることがスト
レスになり、一旦停止も怠るのではないかと思う。
　欧州の国にはroundabout（環状交差点）が多くみら
れ、信号機は無くても、交通の流れがスムーズにいっ
ている。roundaboutは3本以上の道路を円形のスペー
スを介して接続したの
もので、車両は周りの
環状の道路を一方向に
通行する。これは事故
の防止に効果があると
い う。2013年 に 長 野
県飯田市に日本で一番
初めにroundaboutが導
入されたが、現在22都道府県に67か所あるという。
残念ながら福島県には無い。今後、信号機の増設はや
めてもらいroundaboutの導入を期待したい。

●ポールハリスフェロー伝達

　紺野　晴郎 会員

　　　

相良　元章 会員
昭和41年12月20日
靍丸　直久 会員
昭和38年12月25日
加藤　裕司 会員
昭和42年12月25日

〜おめでとうございます〜12月誕生祝い

12月14日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●菅野浩之 新会員スピーチ　●「友」12月号紹介

12月21日（木） 18：30〜　辰巳屋

年忘れ家族会

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■

管野　裕一 会員
昭和37年12月13日
安藤　錬雄 会員
大正14年12月16日
鈴木　　仁 会員
昭和36年12月16日
黒崎　浩一 会員
昭和30年12月18日


